

# *Miguel Diaz-Canel est rentré à Cuba après l'investiture du président du Venezuela*

---



La Havane, 11 janvier (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, est rentré à La Havane depuis Caracas où il a assisté à la cérémonie d'investiture du président du Venezuela, Nicolás Maduro.

Sur son compte twitter, Miguel Díaz-Canel a lancé un appel à ne pas sous-estimer le grand déploiement de ressources des adversaires historiques qui tentent de déstabiliser les gouvernements progressistes et populaires de la région.

Le chef d'état cubain a assuré que le moment est arrivé pour le bilan et pour la marche unie de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, afin de préserver la paix et la souveraineté régionales.



**Radio Habana Cuba**